

01.02.2019 – Sechs Schüler*innen der IGS Mainspitze erhielten heute Urkunden des hessischen Kultusministers für ihre Spitzenleistungen in der 1. Runde des hessischen Mathematikwettbewerbs am 6. Dezember 2018, der jedes Jahr hessenweit an allen Schulen im Jahrgang acht durchgeführt wird.

Die stellvertretende Schulleiterin Birgit Olschewski-Denk übergab den Schüler*innen die Urkunden und gratulierte ihnen dazu ganz herzlich für ihre überragenden Leistungen.

Auch die Leiterin des Fachbereichs Mathematik, Helen Frühauf gratulierte den Mathekönner*innen und überreichte ihnen jeweils ein Geschenk.

Die Auszeichnungen gingen an folgende Schüler*innen:

Wettbewerbskategorie/Rang	1. Platz	2. Platz
	René Keles (8e)	
A	Marco Uhl (8b)	
B	Victoria Senyuk (8a)	Cem Hein (8b)
	Ilayda Koyuncu (8b) Rümeysa Dönmez (8d)	

In der Leistungskategorie A belegten René und Marco bei gleicher Punktzahl den 1. Platz. Auch in der Kategorie C lagen llayda und Rümeysa gleichauf und belegten beide den 1. Platz.

Besonders hohe Punktzahlen erreichten Victoria und Cem in der Leistungskategorie B. Die Schüler*innen wurden zur Teilnahme an der nächsten Wettbewerbsrunde auf Kreisebene am 7. März in Rüsselsheim nominiert.

Birgit Olschewski-Denk sparte nicht mit Lob: "Ihr habt außergewöhnlich hohe Punktzahlen erreicht, Victoria fast die volle erreichbare Punktzahl, und das ist an unserer Schule keineswegs jedes Jahr so. Eure Leistungen sind wirklich toll. Hervorragend!"

Schulsiegerin Victoria kam erst vor kurzem nach Deutschland und erbrachte die hohe Leistung trotz der großen Herausforderungen, die mit dem Wechsel ins deutsche Schulsystem verbunden sind.

Mit Blick auf die 2. Wettbewerbsrunde wünschten Birgit Olschewski-Denk und Helen Frühauf allen Sieger*innen viel Erfolg und "hängt euch richtig rein, ihr habt echt gute Chancen!"